

# 一の宮っ子

第34号

発行  
一宮市児童育成連絡協議会  
事務局  
一宮市社会福祉センター  
思いやり会館内・2階  
一宮市桜1丁目12番1号  
TEL 0586-73-0356  
FAX 0586-64-5957

平成28年11月22日

ホームページ「一の宮っ子」<http://www.intell-inc.com/ichinomiya.jido-ren/>



▲いざという時、助けられるようになろう

私は6月4日に子ども交流会に参加しました。最初に心肺蘇生法をして、体のどの部分をどのように押すのかが分かりました。はやめのリズムで押すのでとても大変でした。AEDの存在は知っていましたが、自分には関わりないものだと思っていました。

神山連区 駅前子ども会  
六年 長尾 美優

## 子ども防災運動会

三条連区 新開いぶき子ども会

六年 伊藤 りほ

しかし、今日の実習で、心肺停止になる人が身近にいないわけではないことを知りました。ただ、実際にたおれた人に出くわした時にできるかわかりませんが、人の役に立てる人間になりたいので勇気を出してがんばりたいです。防災運動会では、ゲームの

私は、6月4日に、子ども交流会というのに参加しました。大人も子ども参加者みんなでコミュニケーションをはかる事ができました。その中で、防災運動会がありました。ゲームに参加することで、防災の知識も得ることができます。先にAEDの使い方も学びました。AEDは音声がついているので、その指示通りに行えば使いこなすことができます。

やうな感じで防災について、楽しく学ぶことができます。



▲○か×か、正解はどちらかな?

私たち白組は、バケツリレーのみんなと協力したので一位になることができました。実際に震災が起きたときもこの経験を活かしたいです。



○×ゲームでは、津波のことを英語で何というか。という問題がありました。答えがT S U N A M Iだったので、驚きました。

また、このようなイベントがあれば参加したいです。

私は、津波のことを英語で何というか。という問題がありました。答えがT S U N A M Iだったので、驚きました。

1ムに負けないようになります。そこで協力してがんばったのでも盛り上がりました。私達の青チームは二位になりました。もう少しで一位にいくやしになりました。



ありがとうございました。  
ありがとうございました。  
ありがとうございました。



▲落とさないように慎重に!



▲ さあ、いくぞー！

開明連団 高野島なかよし子ども会  
五年越野 和花



▲試合はじめ！

一宮シユニアリーエークラブでは、お揃いの赤いスカツツフジヤンパーに身を包み、子ども会の行事のお手伝いや、イベントの司会、各種ボランティアなど、多岐に渡る活動をしています。福ボラ展でもバルーンアート作りでがんばり大盛況をおさめました。

私たちと一緒に、子ども会活動を盛り上げて行きませんか。随時メンバー募集中、資格は五年生以上です。

A group of children and adults are gathered around a long table, participating in a craft activity. The table is covered with various materials, including balloons and pipe cleaners. The children are focused on their work, while the adults assist them. The room has white walls decorated with children's drawings and a large window in the background.

三試合目は、みんなで協力し勝つ事ができました。とてもうれしかったです。

## スポーツ大会

宮西連岡 長島町ひふみ子ども会  
六年 松下 愛

恒例のドッジボール大会が7月2日の日曜日、毎年あります。私は、高学年女子の黄色チームで、私の友達の子がたくさんいます。たたかいで、二回目の試合をはさんで三回目の試合をして、全てのチームと試合をしました。私がいたチームは、一回目、二回目で続けて負けてしまいました。最後の試合だけは勝ちたい。でも相手は赤チームにも桃色チームです。前にもおつかれさんばつた。でも、後半はたくさんぱつた。でも、後半はたくさんぱつたので、試合も負けてしました。高学年女子で優ま

今伊勢町連区  
六年 渡辺 侑真



#### ▲ チームメイトとつかんだ優勝

西尾張地域子ども会

開明連区 北野府子ども会  
副指導者 光川 奈保子



## ▲ 人生の基盤になる大切な時間

今回、研修会に参加しろいろな事を学び、意見交換をする事が出来ました。午前中は、「生きる力の大切さ」家庭教育が出発点「」というテーマで講師の小池順子氏の講演を聞く事が出来ました。この講演では、子どもは五感がとても大切であり、実際に体験したものが一生のものになります。人生の基盤になると感じました。子ども達は、地域の行事に参加する事で育ち、暮らしていく中で社会のルールを勉強していきました。また異年齢との関わり



#### ▲ 親や地域の役割を実感しました

# 東海北陸地区子ども会 ジュニアリーダー研修大会

ジュニアリーダー

中二 福田 千結

私は、とつてこの研修大会は、たくさんの事を学び、実感することができたとても充実した三日間になりました。初めは去年と同じで、仲良くなれるか不安と緊張でいっぱいでした。しかし、レクリエーションを通して、距離を縮められた通り、話せるようになり、安心と共に、少し前まではごく緊張していても、ゲームをするだけで仲良くなれるレクリエーションのすごさを改めて実感しました。ウォークアリーやキャンプファイヤーを通してさらに絆を深めることもでき、班で何のゲームをするか考え、みんなの前で発表したのは



▲ 紋が深まったね

初めて、東海北陸に参加しました。最初はとても緊張したけど、班のメンバーの子たちがフレンドリーだったんで良かつたです。東海北陸で、できたことは二つあります。一つ目は、自分から積極的に声をかけたことです。二つ目は、班の子に自分の意見を

ジュニアリーダー

東海北陸に参加して、自分の良いところ、悪いところが見つけられてよかつたです。友達もたくさん増えたし、いろんなことにチャレンジができました。



▲ たくさんの良い経験になりました

3

# 東海北陸地区 子ども会育成研究協議会

専門委員会

副委員長  
井藤 紀代美

東海北陸大会が、「各世代  
が支える子ども会」をテーマ  
に石川県加賀市で東海六県  
一市からの子ども会指導者・  
育成者約300名の参加で開催され、一宮市から  
三名参加いたしました。

一日目は、地元の萬屋浩  
幸氏の講演でした。子ども  
会数が減少しているのは全  
国的な大きな問題であること  
を提起していただきました。

二日目は、大相撲の遠藤  
関を育てた金沢学院大学総  
務部長・相撲部監督である  
大澤恵介氏の講演では、学校と育成会の違いを学びました。  
各分科会が行われ、私が  
参加した分科会は「子ども  
会での中学生リーダーの育  
成」というテーマでした。  
一宮市のジュニアリーダー  
クラブも中学生・高校生が  
中心に活動していますが地  
元の子ども会でジュニア  
リーダーとして活躍する子  
はまだ少ないです。  
子ども会活動は現在指導  
者・育成者などが中心とな  
っていますが、子どもたち  
が中心となるためには、地域  
の中学生リーダーを育成し、子  
ども達へ伝えていくことが必  
要だということを学びました。こ  
れからの活動にとても参考にな  
る大会でした。



▲子ども会をしっかり支えていく為に

福ボラ展が開かれ親子連れて大変に  
ぎわいました。壁新聞に囲まれた会場  
でかわいいプラバンのストラップを作りました。

10月15日・16日に  
入場数 1,280人

## 福祉とボランティア活動展



▲上手に作れるかな？

10月15日・16日に  
入場数 1,280人



▲素晴らしい作品ばかり！



▲上手に作れるかな？

## 壁新聞投票結果発表

### 速報!!

### 優秀賞

- 向山連区
- 北園3子ども会
- 宮西連区
- 白鳥子ども会
- 西成連区
- 西成東小学校下子ども会
- 今伊勢町連区
- 東出・神戸子ども会
- 下町子ども会

## 編集後記

- 原稿有難うございます。これからも魅力ある一の宮っ子作りに頑張ります。
- 島田浩美 長橋いづみ
- 田中飛鳥 中田英津子
- 木村美有紀

## 行事予定

- 1月7日（土）一宮市民会館 新聞紙のボールを飛ばして輪に入れて遊びました。
- 2月4日（土）尾西生涯学習センター 牛乳パックを使ってブンブンごま・ブーメラン新聞紙でステキな花のブローチを作りました。
- 3月4日（土）木曽川体育館 ○新指導者・年少リーダーゲーム研修会



▲楽しいゲームもたくさん